## LA IGLESIA EN EL BRASIL

Es difícil conocer con exactitud la situación en ese inmenso país y más todavía la disposición con que actúan los sacerdotes metidos en la ya famosa "concientización".

De las noticias recibidas de una y otra parte podemos llegar a la conclusión de que el gobierno, después del último golpe de estado, se muestra hipersensible con respecto a todo lo que sea divulgación de estos principios y propaganda social en las masas. Algunas imprudencias, siempre las tiene que haber, del lenguaje o de actitud han podido ser una excusa para la expulsión de algunos sacerdotes extranjeros dedicados a estas actividades. Pero todo ello no supone ni mucho menos que exista un estado de guerra entre el gobierno brasileño y la Iglesia. Tampoco es posible generalizar las noticias que pueden ser ciertas en un determinado lugar, pero que resultan totalmente inexactas cuando se extienden a otras regiones. Buena prueba de cuanto decimos

VISTA A SUS NIÑOS EN

## "Blanca Nieve"

La Reina de las Modas Infantiles.

## ESPECIALIDAD:

- \* Vestidos de PRIMERA COMUNION
- Faldones para BAUTISMO.

Sus encargos hágalos con anticipación, en 4a. Av. Sur, Edificio Duke.

Tel. 21-5851. San Salvador.

son las palabras pronunciadas por el Obispo Helder Cámara en Belo Horizonte con ocasión de una promoción de ingenieros, palabras que no sólo pudo pronunciar sino que pudieron publicarse.

Ultimamente la Conferencia de Obispos del Brasil publicó una nota oficial en la que se confirma cuanto decíamos antes.

El motivo de su publicación lo dio la prisión de tres sacerdotes y un diácono en Belo Horizonte, bajo la alegación de "estar fomentando guerrillas y tramando el cambio de régimen". Afirman los Obispos que la lucha de la Iglesia "por el cambio de un orden, político, social y cultural manifiestamente injusto, no debe confundirse con una subversión de auténticos valores humanos y cristianos, que todos nosoqueremos preservar". Añaden que esta línea de conducta "hace mucho que viene siendo proclamda por nuestro Magisterio, línea que exige de nosotros más que un simpático aplauso".

Explicando la misión de la Iglesia, dice así la nota oficial: "Ši la Iglesia en los días actuales reivindica una participación activa en la búsqueda del desarrollo integral del hombre, ella no se sale de su campo específico que es el religioso; esta búsqueda es parte intrínseca de su misión de servicio a la humanidad. Pero ella es consciente al mismo tiempo de que la única salvación nace de la palabra de Cristo, del Evangelio, que deberá encarnarse cada vez más en todos los campos de la actividad humana, sea el político, el económico, el social o el cultural".

Aun admitiendo la posibilidad de equivocaciones en miembros de la Iglesia, la nota oficial señala sin embargo que "la Iglesia del Brasil a través de sus miembros busca con sinceridad de propósitos y motivación evangélica el bien de nuestro país, toda vez que lo que busca es el desarrollo integral del hombre brasileño".

"La posibilidad de equivocación no quita a la Iglesia el derecho a procurar la justicia", proclaman firmemente los Obispos. Y añaden finalmente: "El juicio sobre la predicación auténtica del Evangelio es de la competencia exclusiva de la autoridad eclesiástica".



DOLOFIN VITAMINADO
ES MAS RAPIDO CONTRA
EL DOLOR DE CABEZA
PORQUE ESTA REFORZADO
CON TIAMINA
\$. 0.15 Tableta